

In zehn Tagen beginnt das „RotorDrone Forum“ in Bückeberg

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 08. Januar 2018 um 11:06 Uhr

Es geht um die Möglichkeiten der Drohnentechnologie:

In zehn Tagen beginnt das „RotorDrone Forum“ in Bückeberg – Anmeldungen nur noch heute möglich

Montag 8. Januar 2018 - **Bückeberg (wbn)**. In wenigen Tagen beginnt das „**III. RotorDrone Forum**“ im Hubschrauberzentrum in Bückeberg. Es geht – so heißt es – um die „**Revolution im Luftraum durch Drohnentechnologie**“.

Am 18. und 19. Januar werden sich namhafte nationale und internationale Referenten Fragestellungen widmen wie: Welche Entwicklung ist realistisch? Welche Vorkehrungen und Regelungen sind für einen sicheren Einsatz zu treffen? Welche Chancen und Risiken bestehen?

Fortsetzung von Seite 1

Erwartet werden Spezialisten von nationalen und europäischen Regulierungsorganisationen, zivilen Luftfahrtunternehmen, militärischen Anwendern, Dienstleistern für Kommunikation und elektronisches Datenmanagement und Drohnenherstellern.

Anmeldungen zur Tagung sind nur noch heute beim Hubschrauberzentrum Bückeberg möglich:

[Anmeldung Besucher](#) (PDF-Datei)